

La Ville de Tomblaine a signé une convention inédite avec la Protection Civile de Meurthe et Moselle. Inédite, originale et innovante, même en France, puisqu'il s'agit de former progressivement d'ici 2024, une quarantaine de jeunes tomblainois au niveau de premiers secours PSE2.

Au lycée, les élèves bénéficient d'une formation de niveau PSC1, mais au-dessus on trouve les niveaux PSE1 puis PSE2.

PSE2 équivaut au niveau requis pour entrer chez les pompiers, pour savoir porter assistance et travailler en équipe.

La Ville de Tomblaine finance intégralement ces formations qui sont dispensées par la Protection Civile. Les jeunes doivent donner pour cela deux semaines de leur temps (une semaine pour le PSE1 et une autre pour le PSE2), c'est pourquoi ces formations sont prévues en périodes de vacances ou de week-ends.

Pour la Ville de Tomblaine, ces formations ouvrent ces jeunes à un état d'esprit bienveillant vis à vis des autres, ils deviennent responsables et prennent toute leur place dans notre société, c'est de la formation à la Citoyenneté active. Pour la Protection Civile, c'est aussi le moyen de recruter de nouveaux bénévoles.

Les jeunes, ainsi formés et diplômés, peuvent alors bénéficier d'emplois en CDD, rémunérés par la Commune, chaque été sur la Plage des deux Rives, mis à disposition de la Métropole du Grand Nancy. C'est ainsi que cet été, 12 jeunes tomblainois ont pu travailler dans ces conditions, sous la responsabilité des professionnels de la Métropole, à l'encadrement des animations d'été, à l'accompagnement des visiteurs, à la médiation sociale...

Mais le projet va encore beaucoup plus loin, puisque les jeunes diplômés qui le souhaiteront pourront aller avec la Protection Civile en septembre et Octobre 2023 à la Coupe du Monde de rugby !!! Ils y seront actifs à part entière, dans les équipes de la Protection Civile, ils seront logés et nourris par l'organisateur de la Coupe du Monde et ils bénéficieront pour cela de CDD rémunérés par la Ville de Tomblaine.

Pour 2024, le même dispositif sera reproduit sur la Plage des deux Rives, mais aussi, toujours avec la Protection Civile, pour les Jeux Olympiques et les Jeux Paralympiques de Paris 2024 !

Quelle aventure en perspective !

Mercredi soir, 5 jeunes tomblainois étaient reçus en mairie pour que leur soient remis officiellement leur diplôme du PSE2. Il s'agissait de Nael Amroun, Loïse Lavanou, Alexia Ducouloux, Lucas Visine et Maxime Visine.

Nicolas Didier, Président de la Protection Civile 54, Alexandre Mayeux Directeur, Eric Bernot (chargé de la gestion du projet « Base de Loisirs », au Pôle culture et vie sociale au sein de la direction des sports, loisirs et grands événements de la Métropole du Grand Nancy, il a pu attester du sérieux et de l'investissement de ces jeunes), Denise Gundelwein première adjointe au Maire et Ralph Lallemand, Conseiller Municipal, lui-même membre de la Protection Civile et responsable du projet tomblainois, ont décerné officiellement ces diplômes à ces 5 jeunes.

Avant que de partager le verre de l'amitié, il a été annoncé qu'une nouvelle session de formation, ouverte à une dizaine de jeunes, serait prochainement programmée.





A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 4 septembre 2022 18:44



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 4 septembre 2022 18:44
